

# FPII

## Pangdam IV/Diponegoro dan Kapolda Jateng Cek Kondisi Warga Terdampak Banjir di Kecamatan Dempet

Agung widodo - [DEMAK.FPII.OR.ID](http://DEMAK.FPII.OR.ID)

Mar 18, 2024 - 12:00



*Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayjen TNI Deddy Suryadi, S.IP., bersama Kapolda Jateng Irjen Pol Drs. Ahmad Luthfi, S.St., M.K., M.H., mengecek kondisi warga yang terdampak banjir di Kabupaten Demak, Jawa Tengah*

DEMAK - Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayjen TNI Deddy Suryadi, S.IP., bersama Kapolda Jateng Irjen Pol Drs. Ahmad Luthfi, S.St., M.K., M.H., mengecek kondisi warga yang terdampak banjir di Kabupaten Demak, Jawa

Tengah., Minggu (17/03/2024).

Kedatangan Pangdam dan Kapolda disambut Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.A.P., M.A.P., M.Han., Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya, S.H., S.I.K., M.T., Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah di Desa Merak, Kecamatan Dempet, Kabupaten Demak.

Dalam kesempatan itu, Pangdam mengungkapkan, bahwa pihaknya bersama Polda Jateng telah turut serta dalam melakukan aksi tanggap bencana yang menimpa di provinsi Jawa Tengah, khususnya daerah yang tertimpa musibah banjir.

Penanganan bencana tersebut, lanjut Pangdam, mulai dari musibah banjir yang melanda Kecamatan Karanganyar beberapa pekan lalu, dimana TNI dan Polri, BPBD serta relawan tak henti memberikan pertolongan dan evakuasi kepada masyarakat terdampak banjir. Dan kali ini, banjir menimpa beberapa kecamatan yang ada di wilayah Kabupaten Demak.

"Seperti yang kita tahu, beberapa tanggul sungai di Kabupaten Demak jebol akibat tidak dapat menahan luapan air. Bahkan, tanggul sungai wulan di Kecamatan Karanganyar yang baru saja selesai diperbaiki kini jebol kembali," kata Pangdam disela acara.

Pangdam dan Kapolda meminta Pemerintah Kabupaten Demak untuk melakukan kegiatan penyaluran bantuan sosial kepada warga terdampak banjir yang ada di beberapa titik di wilayah Kabupaten Demak.

"Kami harapkan, kegiatan yang mengarah pada bantuan sosial agar segera disalurkan ke warga terdampak banjir, karena mereka pasti membutuhkannya," ungkap Kapolda Jateng Irjen Pol. Ahmad Luthfi.

Lebih lanjut, Kapolda menyampaikan bahwa banyak warga di pos pengungsian yang mulai terserang penyakit gatal-gatal, demam serta pilek. Untuk itu, warga diimbau agar segera memeriksakan kesehatan di posko kesehatan yang disediakan.

"Masalah kesehatan para pengungsi juga harus diutamakan. Kami bersama instansi terkait akan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjamin persediaan obat-obatan cukup untuk korban banjir," pungkasnya.

Kodam IV/Diponegoro dan Polda Jateng akan melakukan kerjasama dengan Balai Besar Wilayah Sungai (BBWS) untuk membantu mengatasi banjir di Kabupaten Demak. Dengan perbaikan tanggul sungai dan normalisasi sungai, diharapkan masalah banjir di Kabupaten Demak dapat diatasi. (Pendim0716).